
１．来店者背景

２．味付について

３．来店希望について

平成２４年度　学校給食レストラン　来店者アンケート
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必ず行く 行くと思う 行かないと思う 分からない 無回答 

おいしかった まあまあおいしかった ふつう おいしくなかった 無回答 



４．食べたい給食
★複数回答があったもの
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５．自由意見から

年代 性別

男性

男性

男性

女性

カロリーの工夫計算し栄養のある定食を年に一度出してもらいたい

うす味で味付けしているので大人も子供にも体に良いと思います。ずーとこの味付で
お願いします。

安くて栄養がよくおいしい給食、又、何回でも開いてください。楽しみにしています。ぜ
ひ学校給食レストラン開店してください。

私達の給食はこんなにごうかではなかったです。本当に今の子供達は幸せです。
大変美味しかったです。ありがとう。

学校給食は味だけでなく色々な事が思い出されます。

またこんな機会を作ってください。今はぜいたくすぎると思います。→この間テレビで
かにを食べていたからです。

今後も子供達に愛される給食を作っていけばいいと思います。

タバコくさかった。学校公開日に親も一緒に食べられるとよい。

給食はおいしい！大切！
いっしょに「いただきます」とごう礼をしたのがなつかしくて良かった。

小さい時からキライなものは今日出たけれどもやはり食べられませんでした。でも、と
てもおいしい、なつかしい味がしました。

今の子供達は幸せですね。ありがとうございます。

学校給食レストランの様に、一般の人も食べられる場所があれば・・・と思う。とても栄
養があっておいしいので

子どもの頃からの食習慣が大人になってもずっと続くので給食はとても必要だと思う
ので、これからも地場のものを使ったおいしい給食を出し続けてほしいです。ごちそう
様でした。

豆のサラダは細かいので子供達は食べづらいのではないかと思う。イカのしゅうまい
の味がうすい。
学校給食専門レストランがあるといいなぁ

６０代 女性

70代～
男性

給食の時間がとても待ち遠しくてすごく楽しみにしていた思い出があります。勉強を頑
張る為の活力源なのでがんばって欲しいです。

塩分３ｇ程度の減塩の献立を立てるのはとても難しいと思います。うす味だったけれど
もおいしかったです。
ぬるかった

栄養のバランスが考えられていて、色どりも良く、本当に美味しかったです。ソフトメン
が、昔のままの味で、なつかしく感じました。
今の給食は昔とちがってすごく衛生面に厳しくなっているので安心できると思います。
最近の味付が現代風になっているなぁと感じた。ちょっとなつかしさがないのは残念
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メニュー名

～10代
女性

自由意見
だいすき
おいしかったです。ごちそうさまでした。
がっこうのきゅうしょくおいしいです。

お米ﾑｰｽ
シチュー

わかめごはん
ソースカツ丼

鯨竜田揚げ
ソフト麺
あげパン
カレーライス


